

Lieber zukünftiger Schüler,  
Ich denke, dass du jetzt aufgeregt bist,  
vielleicht mehr, vielleicht aber auch weniger.  
Wenn ja, kann ich dich voll und ganz ver-  
stehen. Als ich das erste Mal hier hin kam,  
war ich das auch. Ich wusste nicht, was auf  
mich zukommt und ob ich mich hier über-  
haupt wohlfühlen würde.

Ich war am anfang ziemlich skeptisch  
und hatte echt keine Ahnung was passiert,  
oder ob überhaupt etwas passiert.

Aber schon nach der ersten Stunde hier,  
fühlte ich mich sehr wohl.

Sowohl die Lehrer, als auch die Lernpartner  
sind wirklich nett. Ich fand mich schnell und  
gut in der Gruppe ein und hatte keinerlei Pro-  
bleme.

Es klappt nicht immer am Anfang alles aber das  
ist ja normal und so stellte ich auch erst nach  
einiger Zeit eine Verbesserung fest.

Aber jetzt nach 2 Jahren kann ich wirklich  
sagen, dass ich viel besser und wirklich gut mit  
Mathe klar komme. Dies allein lag aber nicht

an den ganzen Hausaufgaben, sondern auch wie der Unterricht gestaltet war. Hier wird nichts zu schnell gemacht, sondern in einem Tempo, indem wirklich jeder alles versteht.

Manchmal war es eine Qual hier hin zu kommen, vor allem wenn man lange Schule hatte, jedoch hat es sich echt gelohnt und sobald ich hier war, war es halb so schlimm.

Ich kann FiDD wirklich empfehlen.

Und es war eine tolle Zeit hier die ich auch sehr genossen habe.

Ich wünsche dir viel Spaß und Erfolg ☺

Deine Vicky ☺